

わたしたちのページ



ヤジエル・B, 10才 (アルゼンチン)

この日は幸せな日でした。この写真は、モルモン書を読み終えた日の写真です。ぼくは、たくさん
のことを学びました。ニーファイは神様から命じられた
ことすべてに従順だったことや、息子アルマが教会を
迫害して歩き回っていたことを知りました。アルマ
はその後、天使のおとずれや両親のいのりのお
かげで、くい改めて、福音を伝えました。

お父さんとお母さんが、毎日モルモン書を読
むようにはげましてくることに感謝して
います。そして、初等協会の先生たちが、
「神への信仰」のノートを通して、この目標
を果たせるように助けてくれるので感謝
しています。

セバスチャン・C, 10才 (ベネズエラ)



わたしは、イエス・キリストと天のお父様とせいいいを愛
しています。わたしは、復活できると知っています。せいい
いの温かい気持ちを感じることができます。天のお父様は、
イエス・キリストをつかわされました。わたしは天のお父様
やイエス様のようにになりたいです。

ガブリエラ・F, 8才 (ブラジル)



「家族は永遠に」ルビ, 8才,
「日の栄えの栄光」レベッカ, 8才
(エルサルバドル)

